



E.H.P.A.D.  
" Résidence du Parc "  
54 rue Paul Vaillant Couturier  
BP 74  
18400 Saint Florent sur Cher

A Saint Florent Sur Cher, le 3 juillet 2020

Tél : 02 48 55 03 35 – Fax 02 48 26 33 25  
Courriel : [administration@ehpadstflorent.fr](mailto:administration@ehpadstflorent.fr)

N/réf : SR/SR-169/2020

Objet : Déconfinement progressif E.H.P.A.D.

Madame, Monsieur,

Par courrier du 25 juin 2020 je vous ai transmis le plan de retour rapide à la normale ainsi que la charte des visites autorisées.

Depuis le 25 juin 2020 de nouvelles mesures liées au déconfinement sont engagées, ainsi à compter du 3 juillet 2020 les résidents vont pouvoir se déplacer au sein de l'établissement, et à compter du 6 juillet 2020 les résidents pourront prendre leurs repas chaque jour s'ils le souhaitent en salle à manger. De plus à compter du 3 juillet 2020 l'interdiction d'échange d'objets ou de denrées prend fin cependant je vous demande de veiller à procéder au nettoyage de ceux-ci.

Je vous rappelle que le principe général est désormais celui d'un retour à la normale, toutefois l'épidémie n'est pas finie et eu égard à la fragilité des résidents, le respect strict des gestes barrières et d'hygiène et en particulier le port obligatoire du masque chirurgical par les personnes extérieures à l'établissement AVANT d'entrer dans l'EHPAD, le lavage des mains par solution hydroalcoolique, et le respect de la distanciation sociale entre autres doivent être maintenus. Vous devez quitter votre masque après être sorti de l'EHPAD.

Effectivement alors que dans le cadre de ce retour progressif à la normale, les familles peuvent depuis le 26 juin 2020 se présenter à l'entrée de l'établissement afin qu'un agent vienne les accueillir pour des visites sans prise de rendez-vous en respectant la plage horaire entre 14 h et 17 h 00 du lundi au dimanche, des comportements inacceptables ont été constatés par les agents de l'E.H.P.A.D., portant sur le non-respect du port du masque et sur la tenue de propos inadaptés. Je donnerai suite auprès des familles concernées afin que l'E.H.P.A.D. demeure un lieu paisible et dans lequel les consignes doivent être respectées par tous. Par contre je tiens à remercier la majorité des visiteurs qui respectent les consignes en vigueur.

De plus malgré le déconfinement je vous rappelle que les familles ne sont pas autorisées à circuler librement dans tout l'établissement et notamment dans la salle de soins.

Enfin si vous avez des questions n'hésitez pas à contacter le secrétariat.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations.

La Directrice

Séverine ROY